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新年明けましておめでとうございます。
2024年も市尼をよりよい学校にしていきましょう。
前回の生徒会新聞第4号にて全文紹介しきれなかった、塚口幼稚園で参加してくれたみなさんの感想文を
一部抜粋し、立花幼稚園で参加してくれたみなさんの感想文を一部紹介します。

塚口幼稚園

・幼稚園児と会うのが楽しみで仕方がなく、お互 ・幼稚園児はとてもかわいくて元気で自然と笑顔
いずっと笑顔が絶えない素敵な場所でした。 にさせてくれました。

１年Ｃ組 Aさん 1年Ｈ組 Gさん

・絵本読み聞かせボランティアに参加して私は相 ・幼稚園の先生は手際が良く、全体をよく見てい
手に合わせて言葉や話し方を工夫する力と友達 る姿を見てすごいな～と思いました。
と協力し合う力を身につけることができました。 1年Ｈ組 Hさん

1年Ｄ組 Bさん
・自分が楽しんでいると、園児も自然と楽しんでく

・ 少ない時間で鬼ごっ こを し た り 、 「 絵 を描いて れている気がして嬉しかったです。
‼ ‼～」 「だっこ～ 」 「おんぶして～ 」。と言ってくれ 1年Ｈ組 Iさん

てすごくかわいかったです。
1年Ｄ組 Cさん ・小 さ い子 と触れ合 う機会はめっ たにないの で

「お姉さん」 「お姉さん」と自分を必要としてくれて
・私は絵本読み聞かせボランティアを通して、子 いる姿に癒されました。
どもとの関わり方や仕事の内容など、細かいとこ 2年Ｃ組 Jさん
ろまで知ることができて、今までより保育士という
仕事に興味が湧きました。 ・キャラクターの名前を聞いた り 、好きな遊びを

1年Ｅ組 Dさん 聞いたり、一言話しかけることで、どんどんいろん
なことを教えてくれて嬉しかったです。

・私が今回のボランティアで一番大切だと思った 2年Ｄ組 Kさん
のは素直に純粋でいることがいかに大切であるか
ということです。この経験は一生の宝物です。 ・幼稚園の先生はとても優しく、時には厳しくして

1年Ｅ組 Eさん いてすごいな～と思いました。
2年Ｆ組 Lさん

・幼稚園児が多くの人たちと簡単に親し くなれる
能力を持っているのは、保護者の方々そして幼
稚園の先生の努力のたまものだと思います。

1年Ｆ組 Fさん

立花幼稚園

2年Ｃ組 Wさん ただ子どもたち遊ぶだけでなく 、子どもが成長で
去年に続いて今年も絵本読み聞かせボラン きるような手助けをすることが先生の重要な仕事だ

ティアに参加することができ、良い経験になりま と感じました。先生は遊びながら一人ひとりの子ども
した。この経験を通して学んだことは、先生の子 たちを見て声かけを
どもに対する接し方です。お茶がなくなってしま していたのでとても
った子が先生に最初「お茶無くなった」といった 視野が広いな と思
時は「なんていうの？」と聞き返し園児は「お茶 いました。
下さい。」と言い直している場面がありました。そ 私 は 将 来 幼 稚
れを見て私は、先生は子どもが成長するために 園の先生、保育士
そういったこと も教えていて新たに気づ くこ とが にな りたいと思って
できました。 い る の で今回学だ
また絵本を読んだ り先生がお話した りすると ことを生かして、視

きに座っている子どもに自分で座るように言った 野 の 広 い 、 子 ど も
り、話が聞けるところに移動するように促したりし に 影 響 を 与 え る こ
て自分でできることは自分でするようにというこ と が で き る 先 生 に
とが大切だと学びました。 なりたいです。

・幼稚園の先生は園児と遊ぶだけでなく、壁面の ・園児と遊ぶときは思いっきり遊んでいた先生の
制作物や園児を育てるための工夫、事務的な仕 姿が印象的でした。
事など色々なことを行っている幼稚園の先生は 1年Ｈ組 Qさん
素敵な仕事だなと感じました。

1年Ｇ組 Mさん ・幼稚園の先生の偉大さと大変さを知ることがで
き、とても良い機会になりました。

・三輪車に乗っていた子に押してと言われたので 2年Ｃ組 Rさん・
ずっと押していました。時間になるまでずっと押し
ていたので腕や腰がとても痛かったけど、楽しん ・園児のみんなは私が思っていた何倍もたくさん
でくれていてうれしかったし、私も笑顔になりまし のことを考えて生活、活動している姿に感銘を受
た。 けました。

1年Ｇ組 Nさん 2年Ｃ組 Sさん

・今まで幼稚園の先生の仕事は一部しか見たこ ・ 幼稚園の先生は 、
とがなかったけど、絵本読み聞かせボランティア 子どもたちの安全に気
に参加して、大変だけどやりがいのある仕事だな をつけて、子どもをよく
と感じました。 見ていました。常に子

1年Ｇ組 Oさん どもを第一に考えてい
ることが分かりました。

・今回の経験を通して、保育士になりたい夢を絶
対に叶えようと思いました。 2年Ｄ組 Tさん

1年Ｈ組 Pさん
・園児と触れ合って癒されてただ楽しいというだ
けでな く 、実際に先生の仕事内容や動きを自分
の目で見て知ることができた良い時間になりまし

（左の写真） た。
三 輪 車 を 後 ろ か 2年Ｅ組 Uさん
ら押してあげて
いる様子。 ・今回のボランティア活動を通して人のために何

かをする、人の笑顔を与えるというこ とがいかに
大変かというこ とを改めて実感するこ とができま
した。

2年Ｆ組 Vさん

（右の写真）
（右の写真） 幼稚園児に向けて 「 お

園 児 と 手 遊 び を し むすびころりんすっとん
ている様子。 とん」を読み聞かせして

いる様子。

今回参加者全員の感想文を紹介することができませんでしたが、参加してくれたみなさんのほとんどが
「やってよかった」 「いい経験になりました」などたくさんの感想を書いてくれました。今年もいろんなボランテ
ィア活動を企画します。地域のための貢献をしませんか？皆さんの参加をお待ちしています。

～コンタクトレンズの空ケース回収について～
ＥＣＯプロジェクトの一環として、皆さんが使ったコンタク トレンズの空ケースを回収ＢＯＸにて回収してい

ます。空ケースはゴミとして燃やさないことでCO２削減に貢献し、再製品化することで、限りある資源を大切
にしています。また、リサイクルによる収益は視力を取り戻す活動にあてています。ご面倒をおかけしますが
リサイクル活動にご協力をお願いします。回収ＢＯＸは各学年のフロアに設置しています。

※コンタクトレンズ回収ＢＯＸにはゴミを入れないでください。

～生徒会staffの紹介～
1年Ｃ組 岡山 さん 2年Ｃ組髙室 さん
2年Ｃ組 福原 さん 2年Ｃ組宮脇 さん
2年Ｄ組 桃原 さん 2年Ｇ組児玉 さん
2年Ｈ組 赤田 さん （1月17日火曜日時点）
の方々が生徒会staffに参加してくれました。引き続き募集をしているので興味のある方はぜひ、生徒会
staffに参加してください。何かわからない点やご不明な点がありましたら、生徒会室もしくは生徒会執
行部までお気軽にご相談ください。

（生徒会総務委員会）


